

# Sacktunnel-Set für Hunde

## Dog Chute Tunnel Set

agility  
FUN & SPORT



zooplus

• Spaß & sportliche Aktivität

• Stärkt das Vertrauen zum Besitzer

• Abwechslungsreiches Fitnessprogramm für Ihren Hund

• Fördert den natürlichen Bewegungsdrang Ihres Hundes

D

### Tipps:

1. Vor dem Training sollte sich Ihr Hund immer aufwärmen indem Sie den Hund laufen lassen oder Apportierübungen machen.
2. Fütterungen sollten nie direkt vor oder nach dem Training stattfinden. Leckerlies zur Belohnung sind erlaubt.
3. Beginnen Sie mit kurzen Trainingsintervallen und steigern Sie diese nach und nach.
4. Agility ist für jeden Hund geeignet. Passen Sie aber die Trainingseinheiten Ihrem Hund an und achten auf Alter, Rasse, Größe und Talent Ihres Hundes.
5. Während des Trainings sollte immer ein Napf mit Wasser bereit stehen.
6. Gewähren Sie Ihrem Hund während des Trainings Pausen, so verliert er nicht den Spaß an Ihrer gemeinsamen Aktivität.
7. Trainingsübungen bitte immer mit einer positiven Erfahrung für den Hund beenden.
8. Welpen und junge Hunde im Wachstum sollten nur nach Rücksprache mit dem Tierarzt trainieren um Gesundheitsschäden vorzubeugen.

### Wichtig Hinweis:

Belohnen Sie Ihren Hund nach jeder erfolgreichen Übung ausführlich mit Streicheleinheiten und /oder Leckerlies.

Der Sacktunnel ist auf der einer Seite ein fester Tunnel, auf der anderen Seite ein Stofftunnel ohne weitere Verstärkung. Am Ende ist keine Öffnung zusehen, das wird Ihren Hund anfangs irritieren, da er nicht sehen kann wo das Ziel ist. Bitte achten Sie unbedingt darauf, dass Ihr Hund möglichst gerade durch den Tunnel läuft damit er problemlos wieder herausfindet. **WICHTIG:** Niemals den Hund in den Stofftunnel schicken, wenn sich das Stoffteil verwickelt hat. Der Hund könnte sich darin verfangen und in Panik geraten.

### Los geht's:

Wenn Ihr Hund mit dem Training des Tunnels nicht vertraut ist, sollten Sie den Tunnel erst einmal ohne Stoffteil aufbauen. Befestigen Sie den Tunnel mit den beiliegenden Bodenankern damit er nicht wegrollen kann.

### Tunnel-Trainingsphasen:

#### Phase 1:

Beginnen Sie das Training immer mit Hilfe einer zweiten Person. Diese Hilfsperson steht am Anfang des Tunnels und achtet darauf, dass der Hund ebenfalls dort stehen bleibt. Gehen Sie an das andere Ende und schauen durch die Tunnelöffnung und rufen ihn mit einem Kommando: z. B. „Voran“. Bei anfänglichen Schwierigkeiten werfen Sie einen Ball oder sonst einen, auf den Hund anziehend wirkenden Gegenstand durch den Tunnel. Hat Ihr Hund erst einmal den Tunnel passiert, ist die erste Hemmschwelle normalerweise gelöst. Wenn Ihr Hund durchgelaufen ist, sollten Sie ihn immer loben und zwischendurch mit einem kleinen Leckerlie belohnen.

#### Phase 2:

Bringen Sie das Stoffteil an den Tunnel an. Bitte beginnen Sie auch diese Phase mit Hilfe einer zweiten Person. Diese Person passt auf, dass Ihr Hund vor dem Tunnel stehen bleibt. Gehen Sie an das andere Ende und halten Sie den Stoffausgang auf, damit Ihr Hund Sie sehen kann. Rufen Sie ihn jetzt und halten Sie den Durchgang auch beim Durchlaufen des Hundes auf. Wenn Ihr Hund durchgelaufen ist, belohnen Sie ihn sofort mit einem Leckerlie oder einem Spielzeug.

Nach einigen erfolgreichen Wiederholungen können Sie Ihrem Hund weiter herausfordern, indem Sie den Stoffausgang immer weniger offen halten. Belohnen Sie Ihren Hund sofort, wenn die Hundeschnauze aus dem Tunnel hervorkommt.

#### Phase 3:

Lassen Sie Ihren Hund nicht mehr von der zweiten Person in den Tunnel schicken, sondern laufen Sie mit ihm zusammen: Ihr Hund durch den Tunnel und Sie nebenher. Motivieren Sie ihn durch eine Belohnung am Tunnelende und werfen Sie ein Spielzeug. Das fördert die Fitness und die Schnelligkeit.



UK

### Tipps:

1. Before starting, make sure your dog is warmed up. Let your pet run around some, or encourage him or her to get moving with a few fetch games or exercises.
2. Do not feed your dog directly before or after training. Small dog treats are allowed for use as rewards.
3. Start with short training intervals and gradually increase them over time.
4. Any dog can participate in agility sports, but it's important to adjust your training to reflect your dog's age, breed, size and talent.
5. A bowl of fresh water should always be available for your dog during training.
6. Don't forget to allow your dog to take breaks during the training, that way it stays fun for everyone!
7. Always be sure to end your training session with a positive experience for your dog.
8. Consult a qualified veterinarian before starting agility exercises or dog sports with puppies or young dogs still growing in order to prevent injuries or health problems.

### Important Note:

After each successful exercise, be sure to reward your dog with healthy treats or petting and cuddles.

The collapsed tunnel has a solid opening on one side, and soft cloth on the other. Your dog will be confused because the opening of the exit is not visible, making the goal unclear. Make sure that your dog moves straight through the tunnel so that he or she can exit without a problem. **IMPORTANT:** never send your dog through the tunnel when the fabric has become tangled. Your dog could get caught up in the fabric and panic.

### Get Started:

If your dog doesn't have experience with tunnels, start by only setting up the solid part of the tunnel and leaving the cloth tunnel off. Anchor the tunnel down with the included ground stakes so that it can't roll.

### Collapsed Tunnel Training Phases:

#### Phase 1:

Always start the training with the help of a second person. This person stands at the beginning of the tunnel with your dog and makes sure that he or she stays there. You go to the other end of the tunnel, look through the tunnel opening, and call your dog with a command such as "go". In case of initial difficulty, throw a ball or another enticing object through the tunnel. After your dog has run through the tunnel for the first time, usually he or she overcomes his or her initial fears and hesitation. Every time your dog runs through the tunnel, be sure to praise him or her, and be sure to reward your pet with a small treat occasionally.

#### Phase 2:

Attach the cloth part to the solid tunnel and start this training phase with the help of a second person as well. This person makes sure your dog stays in front of the tunnel while you go to the other end and hold the fabric up so that your dog can see you. Call your dog and keep holding the fabric up while your dog runs through the tunnel. When your pet has run through, reward him/her right away with a treat or toy.

After repeating this several times successfully, you can gradually hold the cloth tunnel opening lower and lower. Reward your dog as soon as his or her nose pokes out of the tunnel.

#### Phase 3:

Instead of having a second person send your dog through the tunnel, run together with your dog: your pet runs through the tunnel, and you run alongside him or her. Motivate your dog with a reward at the end of the tunnel and throw him or her a toy to promote fitness and speed.

## Weitere Agility Fun & Sport Produkte im Sortiment

*More Agility Fun & Sport Products:*

Slalom-Set für Hunde  
*Dog Weave Poles Set*



Hürden-Set für Hunde  
*Dog Hurdle Set*



Sprungring für Hunde  
*Dog Tire Jump*



Ihnen und Ihrem Hund wünschen wir viel Spaß mit dem Agility Produkt Sacktunnel-Set für Hunde!  
*Have a great time using your new Agility Chute Tunnel Set with your dog!*